

La Asamblea por la Sanidad Pública pide trato digno para los pacientes

El SESCAM renuncia a mejorar las Urgencias del Virgen de la Salud para "gastar bien el dinero"

► El Gobierno regional ha renunciado a realizar las obras de remodelación previstas en el servicio de Urgencias del hospital Virgen de la Salud, que estaban presupuestadas en 84.000 euros. Además, han solicitado al Ayuntamiento la devolución de los 2.746,03 euros que pagaron del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO) abonado al Ayuntamiento por la licencia de estas obras.

Vecinos



El SESCAM no actuará en las Urgencias del hospital.

El portavoz del Gobierno regional, Nacho Hernando, ha explicado que "con los recursos limitados que tenemos como en cualquier casa, hemos destinado un dinero importante a obras de mejora -que se han hecho-, pero es evidente que para una remodelación integral teniendo a la vuelta de la esquina el nuevo hospital de Toledo no es el me-

jor uso eficiente de los recursos públicos".

Hernando sostiene que las obras realizadas en el Servicio de Urgencias de Toledo han sido "circunstanciales" porque "lo positivo es que las obras del nuevo hospital avanzan viento en popa y será muy pronto cuando se pueda hacer el traslado" desde el Virgen de la Salud.

Por su parte, el presidente del PP de Castilla-La Mancha, Francisco Núñez, ha calificado como "muy irresponsable" esta decisión del Gobierno autonómico y ha señalado que esta maniobra es "un fiel reflejo de la situación de la sanidad, llena de planes vacíos y asuntos sin sentido".

Asimismo, ha criticado que "estas mejoras se presentaron a

bombo y platillo y la Junta renuncia ahora a la licencia para llevarlas a cabo", y ha hecho extensiva su crítica a la alcaldesa de Toledo, Milagros Tolón, "quien aplaude esta decisión del Gobierno".

La alcaldesa, de acuerdo

La alcaldesa de Toledo, Milagros Tolón, ha coincidido con los argumentos del portavoz del Ejecutivo regional, explicando que "las obras del nuevo hospital van a toda mecha y eso es un motivo de orgullo para los toledanos que por fin la ciudad de Toledo tenga un hospital nuevo, por el que paso cada día y lo veo avanzar a marchas forzadas. Es una deuda pendiente con la ciudad de Toledo".

Tolón ha recalcado que "nos tenemos que sentir orgullosos por la ejecución de las obras del hospital que algunos pensaban que no se iba a hacer y que encima paralizaron. Nos tenemos que sentir orgullosos por este esfuerzo que está haciendo la Junta", ha agregado.

Asistencia digna

La Asamblea en Defensa de la Sanidad Pública de Toledo ha mostrado su "desconcierto y expectación ante esta ocurrencia" y han pedido al Gobierno de Castilla-La Mancha "las recomendaciones que llevarán a cabo para hacer que el proceso asistencial adecuado y la dignidad de los pacientes sea una realidad".

"Este año, como en años anteriores, explican, la previsión es que las Urgencias se colapsen de nuevo y seguro que nos encontraremos con el anuncio de algún iluminado sobre la realización de una obra", apunta la asamblea, que se pregunta si "ya no se merecen los pacientes esa dignidad" y si "seguirán aguantando horas y horas, y en algunos casos días y días, en los llamados "pasillos de los horrores" por la mala gestión que está realizando el Sescam"

¿Cansada de esto?

¡TÚ Eliges!

Aquí es posible

disfrutar, educar y tener tiempo para estar juntos.



Tu salud y tus hijos te lo agradecerán

¡Todos a la misma hora!
Actividades para toda la familia.
Tu hijo a taller de emociones, inglés lúdico, judo...
Tú a yoga, pilates, hipopresivos...
o simplemente relajarte, te lo mereces.



*Entra en www.espacioikigai.es del 21 al 31/12/2018 y te explicamos cómo disfrutar de enero gratis.